
Bürgerversammlung des 23. Stadtbezirks am 04.07.2019

Betreff
Lieferverkehr für Industrie Umleiten/ Aus dem Viertel halten

Der Lieferverkehr für Industriegebiet Krauss Maffai, Siemens und Co belastet zunehmendes das
Viertel. Es gefährdet die Kinder auf Ihrem Schulweg, sowie sämtliche Passanten auf dem schmalen
Gehweg der Angerlohstraße, wenn die LKWs zum Teil mit einer Achsseite auf dem Gehsteig fahren.
Zudem kommt es immer wieder zu Sachbeschädigungen ( Autos), wenn sich die LKWs durch die
engen Straßen ( z.B. von Reuter) quälen. Zusätzlich herrscht in den Morgenstunden werktags ab
5:00 Uhr eine hohe Lärmbelästigung durch die LKW. Es muss hier dringend und zeitnah eine Lösung
mit der Industrie und den Anwohnern gefunden werden, den Lieferverkehr für die Industrie effizient
um zu leiten um diese aus dem Wohnviertel zu halten.

Antrag zum Themengebiet Verkehr


